

# *Continúan ataques terroristas contra población civil en Siria*

---



Damasco, 5 jun (RHC) Un total de 30 muertos y más de 130 heridos es el dramático saldo de los ataques terroristas contra barrios de la ciudad de Aleppo, capital de la provincia de igual nombre, ubicada a trescientos 50 kilómetros al norte de Damasco, la capital de Siria.

Fuentes policiales de la localidad informaron que entre las víctimas se incluyen varios niños.

Alepo, donde el Ejército sirio mantiene posiciones y solamente rechaza ataques directos en respeto a la tregua vigente desde el pasado 27 de febrero, acumula un trágico saldo hasta el momento de más de cien muertos y dos centenares de heridos.

La autoridades sirias confirmaron la presencia de militares turcos en una región al norte de la ciudad de Alepo, capital de la provincia de igual nombre a unos 350 kilómetros al norte de Damasco.

Fuentes locales, junto a informaciones del Centro de Coordinación para el cese del fuego en la base rusa de Hemyon, provincia de Latakia, coincidieron en señalar que fuertes combates se desarrollan en la cercana localidad de Brey.

Unos mil terroristas del llamado Frente al Nusra atacaron a unidades del Ejército sirio y desde zonas donde se ubican elementos de la presunta oposición siria tratan de cortar una importante carretera que

cruza uno de los barrios exteriores de Alepo.

Los ataques contra esa ciudad causaron hasta el momento 40 muertos y alrededor de un centenar de civiles resultaron heridos en el barrio de al-Sheikh Maksud, acreditados también al Frente al Nusra y que colabora con el denominado Ejército Libre, calificado de "oposición moderada" por Estados Unidos, entre otros.

De acuerdo con las fuentes, los efectivos terroristas se replegaron e iniciaron posteriormente las actuales acciones que comprenden también los barrios de Sheik al Maksud, Zahra, el aeropuerto de Nairab y la zona de Handarat, donde las Fuerzas Armadas sirias mantienen posiciones.

Ante las continuas violaciones de la tregua acordada desde el pasado 27 de febrero y que suman hasta el momento más de 610, el Ejército sirio está listo para desplegar una amplia ofensiva tras las pertinentes coordinaciones con fuerzas aliadas.

La presencia de militares turcos en esa región agrava la situación y constituye, reiteraron las autoridades sirias, una intromisión inaceptable y que demuestra el respaldo a los grupos terroristas como el Frente al Nusra y el Estado Islámico (Daesh, en árabe).

Lo que sucede en Alepo, provincia siria fronteriza con Turquía, tiene relación con la ofensiva de la coalición internacional liderada por Estados Unidos contra Raqqa, la cual se intensifica en los momentos que unidades de las Fuerzas Armadas sirias y sus aliados están apenas a 30 kilómetros de esa ciudad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95792-continuan-ataques-terroristas-contra-poblacion-civil-en-siria>



**Radio Habana Cuba**